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Fünf Stimmen, unzählige Klangwelten, ein unverkennbarer Sound.
Das Preisträger-Ensemble Lylac präsentiert eine Mischung aus Originalkompositionen  
und eigens arrangierten Jazz- und Popklassikern:  
Neuartiges und Altbekanntes fusionieren zu einem spannungsvollen Programm.

Lylac kombiniert klassisch puren mit modernem A Cappella Klang.
Hits von Earth, Wind & Fire, Jazzstandards von Duke Ellington und eigene Kompositionen  
erklingen dabei in exklusiver harmonischer Fülle und rhythmischer Raffinesse.
Genießen Sie eine Performance, die einzigartiger und vielfältiger nicht sein könnte!

Five voices, countless worlds of sound, an unmistakable sound.
The award-winning ensemble Lylac presents a mix of original compositions  
and selected jazzand pop classics.
New and familiar fuse together and produce an engaging experience!

The group combines both modern and pure a cappella sounds.
Hits by Earth, Wind & Fire, jazz standards by Duke Ellington, and their own compositions  
are brought to life through rich, harmonious fullness and rhythmic finesse.
Enjoy a performance that could not be more unique and diverse!

Press reviews
“Die Stimme ist das Urbild eines jeden Instruments. Und der Zusammenklang vieler reiner Stim-
men wirkt die orchestralen Wunder, denen A-cappella-Ensembles ihre  
große Anziehungskraft verdanken. So auch beim Ensemble Lylac.”
- Die Rheinpfalz, 2024

“They are each accomplished vocalists who make great sounds together and the audiences  
in the U.K. and Leipzig loved their energy and appreciated their vocal dexterity.”
- Stephen Connolly, 2023

“Das gemischte Quintett Lylac aus Mainz wartet mit schön ausbalanciertem, ausgewogenem 
Sound auf, und was sie machen, wirkt mühelos und ist frisch präsentiert –  
das Publikum honoriert das mit anständigem Jubel.”
- Rezension International A Cappella Contest Leipzig, 2023

Esther Bathelt - Sopran
Nadja Brezger - Sopran
Helen Skobowsky - Alt
Dominick Wiskoski - Tenor
David Franke - Bass
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